

Nota de prensa

## Reto Movistar 2025 llega a Cartagena con ciclismo, running y Alejandro Valverde

- El evento se llevará a cabo el próximo 17 de agosto y se espera la participación de más de 2.000 ciclistas aficionados, además del debut de una nueva categoría para runners.
- Esta edición contará con la presencia especial de Alejandro Valverde, exciclista profesional y actual seleccionador nacional de la Real Federación Española de Ciclismo.
- El Reto Movistar-Alcaldía de Cartagena 2025 incluirá competencias en las categorías de ciclismo y running, con la participación de un invitado internacional de alto nivel.
- Las inscripciones ya están abiertas hasta el lunes 30 de junio. https://larutacolombia.com.co/retomovistar/

Cartagena de Indias, viernes 13 de junio de 2025. Se anuncia de manera oficial la segunda versión del Reto Movistar-Alcaldía de Cartagena 2025, un evento que reunirá a cientos de atletas en torno al ciclismo y el running. Como novedad se confirma la participación especial de Alejandro Valverde, ex corredor profesional y actual seleccionador nacional de la Real Federación Española de Ciclismo, quien hará parte de esta próxima edición. La ciudad amurallada se consolida, así como un escenario de talla internacional para el deporte y el turismo, en una apuesta conjunta por el bienestar, la sostenibilidad y la reactivación del espacio público.

"Este reto no es solo una apuesta por el deporte que estamos fomentando en el Distrito con el IDER para impulsar eventos deportivos de gran impacto para la ciudad, sino que también dinamiza la economía local. Más de 2.000 ciclistas y cerca de 5.000 acompañantes se sumarán a una experiencia que ya está demostrado que deja una derrama importante al sector turístico, comercial y hotelero de la ciudad. Cartagena se está transformando para cada vez se capaz de recibir más y mejores eventos, con nuevas apuestas para la super ciudad" **Dumek Turbay, alcalde de Cartagena de Indias.** 

Por su parte Alejandro Valverde afirmó, "Es un honor estar en Cartagena y ser parte del Reto Movistar junto a la Alcaldía. Esta ciudad tiene todo para convertirse en un gran destino deportivo. Me alegra poder apoyar esta iniciativa que une deporte, turismo y comunidad con una energía increíble. Feliz de llevar la M en el pecho y pedalear en esta ciudad turística y deportiva"

"El deporte hace parte del ADN de Movistar. Con la inclusión del running en el Reto Movistar-Alcaldía de Cartagena 2025, reafirmamos nuestro compromiso con el bienestar, el turismo y la transformación social. Nos enorgullece contar con Alejandro Valverde y celebrar esta gran fiesta deportiva junto a la Alcaldía. Además, nuestra red unificada garantizará una conectividad estable para que todos vivan una experiencia digital de primer nivel"", **afirmó Fabián Hernández, CEO de Movistar Colombia** 

Inscripciones abiertas para el Reto Movistar-Alcaldía de Cartagena 2025 los deportistas interesados pueden asegurar tu participación en este gran evento deportivo:

Ciclismo: \$450.000 COPRunning: \$130.000 COP

## https://larutacolombia.com.co/retomovistar/

Cada participante recibirá un completo kit de competencia que incluye un jersey oficial, medias, bidón, acceso a rifas, obsequios de patrocinadores y, por supuesto, el derecho a competir en esta gran experiencia deportiva.

## El recorrido

Gracias a la Alcaldía de Cartagena será la primera vez que una carrera de ciclismo sale desde la ciudad amurallada. Los ciclistas podrán pedalear hacia la avenida Santander, el viaducto con sus más de 6 kilómetros sobre la ciénaga de la Virgen para tomar luego la vía de la Cordialidad. Tomarán hacia el Pozón y luego rumbo a Turbaco y su exigente premio de montaña, para dirigirse a Arjona y luego a la nueva variante para realizar el regreso, pasando por la refinería de Cartagena y culminar en el Centro Histórico de la ciudad.